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Pontal do Paraná, 18 de Agosto de 2020

No dia dezoito de agosto de dois mil e vinte, às quinze horas iniciou-se a reunião extraordinária do Núcleo de
Tecnologias Educacionais. Manifestaram-se presentes os seguintes membros do comitê gestor, coordenador Prof.
Eduardo de Paula Kirinus, Profa. Cíntia Miua Maruyama, Prof. Alex Paulo Francisco, Prof. Daniel Hauer Queiroz
Telles, Prof. José Guilherme Bersano Filho, Prof. Carlos Adalberto Schnaider Batista, Prof. Fernando Araújo
Borges, Flávio Martins de Araújo. Após uma breve troca de introduções, se iniciou a reunião com a apresentação
das pautas e a contagem dos membros presentes. Pautas: 1) Portaria e função do NTE; 2) Comitê Gestor do
NTE - SEI 23075.042896/2020-88; 3) Escolha do vice-coordenador do NTE; 4) Instalação dos equipamentos
no CPP-CEM; 5) Website do NTE. 1°ITEM DA PAUTA: O coordenador explicou as funções e a missão do
NTE, adicionando a apresentação os objetivos ao qual o NTE deve trabalhar e cumprir com ações. Em seguida foi
apresentado o plano de ação do NTE-CPP-CEM e o coordenador solicitou sugestões de ideias para novas ações
adjacentes ao atual plano vigente. A profa. Cintia falou da necessidade de ações formativas para os docente como
cursos das plataformas para as aulas e ensino a distância. Prof. Daniel sugeriu que cada professor tenha autonomia
para escolher o seu software/metodologia de video conferência para atender ao EaD. Prof. Batista também acredita
que a ferramenta EaD deve ser de escolha do docente. O Prof. Borges afirmou que mais softwares deveriam ser
abordados. O Prof. Bersano comentou que poderiam ser sugeridos o uso de até quatro plataformas e também a cri-
ação de um canal de YouTube do NTE-CEM. O coordenador concordou com ambos os pontos e o grupo concluiu
que existe a necessidade de criar manuais das quatro ferramentas mais utilizadas, independente de padronização.
Foi sugerido pela Prof. Cintia uma enquete para os docentes para arguir sobre os principais softwares escolhidos.
2°ITEM DA PAUTA: O coordenador apresentou a atual formação do comitê gestor e observou a ausência dos
dois integrantes da seção administrativa, Alexandre Marson e Marcelo Blitzkow. Adicionalmente, requisitou que
os representantes da Oceanografia e da Engenharia Ambiental e Sanitária solicitassem aos seus colegiados a indi-
cação de suplentes. O Prof. Bersano observou que haverá substituição dos membros indicados pela Engenharia
de Aquicultura após consulta do colegiado. O Prof. Daniel ressaltou a necessidade da inclusão de membros re-
presentando o PGSISCO, ficando a encargo do coordenador de se comunicar com o Prof. Maikon coordenador do
PGSISCO. 3°ITEM DA PAUTA: O coordenador ressaltou a importância da escolha de um vice-coordenador no
NTE e propôs que os membros se candidatassem, sendo o Prof. Batista candidato, foi realizada uma votação com
6 votos a favor e uma abstenção, sendo respectivamente favoráveis: Flávio (UGA), Prof. Eduardo Kirinus (EC),
Prof. Daniel (OC), Prof. Alex (EAS), Prof. Batista (LCE), Prof. Bersano (AQUI), e abstenção por parte da seção
administrativa, sendo então o Prof. Batista eleito vice-coordenador do NTE pela maioria dos votos. 4°ITEM DA
PAUTA: O coordenador informou ao comitê dos e-mails trocados com a técnica administrativa Silvana Borges e
com o técnico da CIPEAD Rafael Sartor, onde foi apresentado uma urgência para a instalação dos equipamentos
do NTE em uma visita técnica a ser realizada no dia dezenove de agosto de dois mil e vinte. A avaliação do
técnico da CIPEAD apontou como locações ideais a sala do anfiteatro e a atual sala do PGSISCO. O Prof. Daniel
solicitou inclusão nesta ata da ausência de membros representantes da PGSISCO e que este núcleo não poderia
deliberar sobre a instalação de equipamentos em sala de outro uso. O Prof. Bersano e Batista apoiaram esta colo-
cação e o coordenador deliberou entrar em contato com o coordenador da PGSISCO para solicitar permissão para
a instalação dos equipamentos além de solicitar a inclusão de membros representantes do PGSISCO ao NTE. O
Prof. Batista levantou um questionamento a cerca de equipamentos que deveriam ir para o prédio de Mirassol, e se
eles seriam instalados nesta visita técnica. O coordenador declarou desconhecimento desta informação e solicitou
ao Prof. Batista a lista de equipamentos para verificação com o técnico da CIPEAD. Em seguida, o coordenador
solicitou um voluntário para acompanhar a instalação dos equipamentos, onde o Prof. Alex se candidatou e ficou
de verificar a pedido da Prof. Cintia e coordenador as pilhas, baterias e se os equipamentos estavam todos fun-
cionais. 5°ITEM DA PAUTA: O coordenador solicitou ideias para o site do NTE. A Prof. Cintia sugeriu que
caso precisássemos de ajuda o Prof. Armani poderia auxiliar na qualidade do site, além de dar ideia de incluir
uma agenda para incluir reservas para o uso dos equipamentos/salas do NTE, o Prof. Bersano salientou sobre
os tutoriais, documentos e manuais, o Prof. Eduardo comentou sobre espaço para filmagens, podcast, jornal dos
alunos e a Prof. Cintia complementou ressaltando a extensão e pesquisa. Ao final da pauta o comitê salientou
a necessidade de criação da extensão url do site do NTE e um ambiente de criação de website e foi sugerido ao
Alexandre Marson a conclusão desta tarefa. Nada mais havendo a tratar o Coordenador do NTE Prof Dr. Edu-
ardo de Paula Kirinus agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião e o mesmo, lavrou a presente ata.
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